



Patrice Poulin

(1960 - 2008)

À L'Hôtel-Dieu de Lévis, le lundi 5 mai 2008, à l'âge de 48 ans et 1 mois, est décédé monsieur Patrice Poulin, fils de feu St-Georges Poulin et de feu Marcelle Poulin.

Il demeurait à Lévis.

La dépouille mortelle à été confiée au crématorium du Parc commémoratif Chaudière-Appalaches.

Il laisse dans le deuil ses parents : feu St-Georges Poulin (feu Marcelle Poulin, Fernande Pomerleau);

ses frères et soeurs : feu Bernard (Lucie Forget), Johanne (Fidel Pomerleau), Serge (Bernadette Poulin), Linda (Simon Gilbert), Éric (Sherry Stang).

Les funérailles eurent lieu lundi 12 mai 2008 à 14h30 en l'église Saint-Georges et de là au cimetière paroissial sous la direction de La maison Roy & Giguère Inc. 2550, 1ère Avenue Ouest, Saint-Georges.

Il laisse également dans le deuil plusieurs oncles, tantes, neveux, nièces, cousins, cousines et amis (es).

Pour renseignements :

La maison

Roy & Giguère Inc.

418 228-2263

www.royetgiguere.com

[Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec](#)